

## Séjour linguistique et culturel à Trapani en Sicile



Après deux ans d'échanges suspendus en raison du contexte sanitaire, les élèves de 1<sup>ère</sup> et Terminale ESABAC se sont envolés le 10 mai à destination de Trapani en Sicile pour un échange d'une durée d'une semaine. Ces élèves qui ont choisi la section franco-italienne obtiendront un double diplôme : le Baccalauréat français et l'Esame di Stato italien. Ils pourront poursuivre leurs études en Italie s'ils le souhaitent. Cet échange est essentiel à leur réussite. En effet, l'exposition à la langue, la découverte de la vie quotidienne d'une famille et de ses habitudes, la découverte de la gastronomie sicilienne à la croisée des chemins entre Europe et Afrique du Nord enrichissent les connaissances acquises en classe.

La Sicile est extrêmement riche culturellement, à la croisée des chemins entre différentes époques et continents. Les élèves ont, pendant leur séjour, voyagé dans le temps et l'espace en visitant: la chapelle Palatine de Palerme qui remonte à l'époque des Normands, la kasbah de la ville de Mazara del Vallo qui rappelle l'occupation arabe, la cité élyme de Segesta qui offre de son amphithéâtre un point de vue magnifique sur les collines et la salle du siège de l'Assemblée régionale de Sicile. Les élèves ont tout autant profité de ces visites que de la mer et des glaces !

Un souvenir inoubliable pour tous et l'occasion de créer des liens parfois très forts avec leurs correspondants. Pour certains, le billet d'avion est déjà pris pour l'été prochain.



